



Universos Paralelos

MEUROIS, DANIEL

ISTHAR LUNA-SOL

Materia: AUTOAYUDA

Colección: ISTHAR LUNA

Encuadernación: LIBRO EN OTRO FORMATO

PVP: 15.00 €

EAN: 9788494065897

Páginas: 200

Tamaño: 140x215 mm.



“Como verdaderos exploradores universales, esta obra hace adentrarnos en un mundo paralelo con información relevante para nuestras Vidas.”

- Daniel Meurois, fue profesor de Literatura en la Universidad de Lille (Francia). Conocido en Europa y América, con más de 40 obras publicadas, traducido a seis idiomas y con más de un millón de libros vendidos.
- En esta obra Daniel Meurois pone en evidencia la necesidad de abrir la mente y el corazón para recibir una información más amplia sobre todas las cosas.
- ¿Hasta qué punto somos capaces de aceptar un “Universo Paralelo”? ¿Seríamos capaces de adentrarnos en él para descubrir la multidimensionalidad del Ser?

Sinopsis

Desde siempre, han existido culturas y hombres que nos han hablado de la existencia de misteriosos universos paralelos. Hoy más que nunca, nuestra sociedad se muestra fascinada por este tema... En efecto, las recientes tesis de la física cuántica y las creaciones de los artistas más visionarios, nos conducen con insistencia a mirar en esa dirección y a interrogarnos. ¿Qué hay de la Realidad de lo que nos rodea y de nosotros mismos y cómo abordar la noción de universos paralelos? Más allá de los cálculos matemáticos y de las obras de ciencia-ficción, existen seres que lo experimentan directamente, dan testimonio de ello y nos invitan a reflexionar. Daniel Meurois forma parte de estos. Místico bien encarnado y explorador de los "espacios fuera del cuerpo" desde hace más de treinta años, Daniel nos relata en esta obra una serie de viajes sorprendentes a través de la pluralidad de los espacios de vida que constituyen nuestro universo. Del mundo élfico al de los Arcángeles pasando, entre otros, por el de los sueños, el de la vida más allá de la muerte, el de la Maya y el de los arquetipos, es una verdadera iniciación a las realidades multidimensionales a la que nos invita. Aprenderemos, por ejemplo, cómo construir, nuestro propio "sanctum celeste" o también cómo desprogramar nuestras construcciones mentales virtuales y parasitarias. Confiándonos por primera vez los relatos de un gran número de experiencias que fueron determinantes en su evolución personal, Daniel Meurois da a luz aquí a una obra apasionante que con toda certeza contribuirá a ampliar y a embellecer nuestra percepción de la Vida. Mezclando agradablemente anécdotas con agudas reflexiones metafísicas, Universos Paralelos apasionará a todos aquellos y a aquellas que están en busca de otro nivel de conciencia. Es un libro cargado de promesas para nuestro porvenir.

DANIEL MEUROIS



Autor y co-autor de más de 42 obras publicadas y traducido en seis idiomas, teniendo incluso varios best-seller en Francia. Es un auténtico explorador de nuevos campos de conciencia. La poesía y la sutilidad de sus páginas testimonian una eficacia que le convierte en pionero de una nueva conciencia sin barreras, reveladora de la grandeza del espíritu humano en la búsqueda de lo divino. Actualmente afincado en Québec (Canadá), Daniel no cesa en su labor a la humanidad a través de su obra literaria única, sus conferencias y seminarios.